

# Le premier rallye aérien de précision

**U**ne épreuve de rallye de précision, qui avait dû être reportée deux fois, aura lieu le 7 avril sur l'aérodrome de Graulhet. Cette épreuve est la première de l'année en région Occitanie, mais aussi la toute première de la saison sur le calendrier fédéral. Une trentaine de pilotes vont y participer.

## Un vol de 40 minutes

« On peut comparer cela à une course d'orientation minutée : le principe est de suivre un tracé reporté sur une carte routière au 1/200 000 € (les cartes de navigation aérienne sont habituellement au 1/500 000 €), suivant un horaire imposé. Une balise GPS est embarquée pour notation et exploitation au retour du vol : le minutage est soumis à une fenêtre de 30 secondes sur chaque point de passage, d'où la mention « de précision ». Des photos de points remarquables doivent également être trouvées en chemin », explique Christian Chaix, routeur de rallye aérien pour la région Occitanie. « Chaque équipage suivra ce parcours tour à tour, pour un vol d'environ 40 minutes avec un départ environ toutes les 5 minutes. Avant le vol, une présentation de l'activité rallye sera effectuée aux participants, qui sont entre néophytes et déjà expérimentés



De la précision dans la navigation et dans les évolutions sera demandée aux pilotes.

avec quelques rallyes locaux ou régionaux à leur actif. Certains même avaient déjà participé à la première épreuve, organisée à Montpellier le 22 avril 2017 ».

## Initiation à l'attention

Trois équipages (1 pilote, 1 navigateur) de l'Aéro-Club de Graulhet sont inscrits. Les autres participants viendront de Toulouse-Lasbordes, Muret, Perpignan, Béziers, Montpellier et Alès. L'épreuve est organisée en coopération entre le Comité régional aéronautique (CRA) Occitanie (activité sport) et l'aéroclub de

Graulhet (support logistique). « Ces épreuves « régionales » ne sont pas qualificatives. Cette activité de rallye aérien est en plein redémarrage, après 20 ans d'interruption au niveau compétition : il s'agit ici d'initiation à l'attention des pilotes de la région Occitanie. Elles ont tant vocation à (re) familiariser les pilotes de la région qu'à permettre la montée en compétences des organisateurs. Par ailleurs, une sensibilisation « compétition » est proposée aux aéroclubs de la région tout au long de l'année.

G.D.